
井西RCが6名、福井北RCが5名、福井フェニックス
RCが4名と、福井のクラブは会員の増加が多くなっ
ています。地区内の会員数では、京都が2120名。滋
賀県が906名ですが福井も827名ともう少しで滋賀県
に追いつく所まで来ているそうです。

第３回炉辺会合発表
テーマ　「次年度に向けて」
　　　　　　　各委員会への期待と要望
【第１班】
　日　時：5月１日㈪ 18:00 ～ 21:00　　場所：神崎家
　責任者：白﨑弘康　　発表者：西野昌美
　参加者：鎌谷忠雄･玉村一男･宇野晃成
　　　　　宮前貴司･野田義弘･上野　巌
　最初に次年度報告事業の米山奨
学生が決定したことについて。次
にインターアクトについては、今
後も継続事業として学校を通じて
生徒を対象に、奉仕の精神と国際
理解を付与していくことが必要だが、担当・顧問の
先生によってかなりの温度差があり、そのために活
動に支障が出てくることを心配する意見が出た。次
年度以降もインターアクト委員会では大変な熱意が
必要であり、ご苦労があると思う。
　次に財団補助金のうち、インドへの奉仕・支援事
業が出ているとの報告があり、この事業については、
次年度もさらに継続していかなければ成果を挙げる
のは難しいのではないか。特にグローバル事業（RI）
奉仕プロジェクトに関しては、本年度会長と次年度
会長同士のコミュニケーションと理解がなければな
らないという意見があった。
　また、RIの「定款・細則」が全体的に曖昧になっ
て来ているのではないか。その理由として、RIも「標
準定款」が「推奨」に変わってしまっている。次年
度以降はどうなるのか、一部改正を早くしなくては
いけないのではないかという意見が出た。

本日出席会員38名
　メークアップ（前々回） 7名
　出席率（前々回補正）81.03％
ロータリーソング「それでこそロータリー」
　

　5月16日、例会終了後三
田村久治会員のお見舞いに
三村幹事と二人で行って参
りました。数年前に心臓の
手術をしたのが福井循環器
病院だそうで、同じ病院に
入院しているということで

した。地区大会にも参加されていましたし、夕方行
われた懇親会にも参加されていました。肺に水が溜
まるということでしたが、まだまだお元気な様子で
した。会員の皆さんによろしく伝えて欲しいという
ことでご本人がノートの一ページに書かれた文章を
預かってきましたので、ご披露致します。
　17日㈬、“2650地区ロータリー財団100周年記念シ
ンポジウムと集い”が、京都RCのホストのもと、京
都ホテルでおこなわれました。私と三村幹事･田中茂
次年度会長の3名で出席してきました。ロータリー財
団100周年を祝う行事で、ロータリー財団元トラス
ティ･千玄室さんの講演と、財団学友の女性3人を招
いてのパネルディスカッションが行われました。RI
の役員･地区内パストガバナーなど大勢のお客様と、
地区内の会員が総勢500名が集まる盛大なシンポジウ
ムでした。
　21日の日曜日には、大野RCをホストクラブとして、
福井県下RC新旧会長幹事会が大野の有終会館でおこ
なわれました。私と三村幹事、田中次年度会長、丹
羽新吾次年度副幹事の4名で出席してきました。今年
度に行った主な事業･会員数の増減･例会の出席率な
どをメインに各クラブから発表がありました。
　会員数の増加が多いクラブは、福井RCが9名、福

【第2班】
　日　時：5月9日㈫ 18:30 ～　　場所：料亭 うおとめ
　責任者：倉橋孝治　　発表者：矢尾主成
　参加者：谷尾榮一･奥村　忠･渡辺哲広
　　　　　今村清孝･西本久美子
　冒頭、谷尾会員より、ロータリー
の奉仕活動について、「職業奉仕」
と「超我の奉仕」の理念である、
ロータリアンとしての基本的立場
と、RI１の決議23-34の1条から6
条の説明を頂きました。
• とにかく楽しむ精神が大事である。
• 夜間例会を増やし、更に交流を深められたら？
• 同好会活動を増やして、会員の親睦を深められたら？
• 若手の会員増強が重要である。
• 時には、他のRCに参加するのも良いのではないか。
• 欠席の連絡の徹底。（食事も無駄になる。）
【第3班】
　日　時：5月9日㈫ 18:30 ～　　場所：料亭 うおとめ
　責任者：三村昌之　　発表者：三田村士郎
　参加者：草桶栄治･内藤義介･竹内紀昭･青山正幸
　　　　　橋本幸恵･井上常宏･柿谷好彦
• 例会の欠席者が多いので、出席
率を上げる努力をしてほしい。
メーキャップは最近、武生にも
来られないが、出かけてほしい。
• 厳しい状況の中で、IMを見事に
成功されたし、会員増強も十分成されたと思う。
• 会報の誤字脱字が無くなってきた。
• ニコニコをした人の氏名を会報に出してほしい。米
山基金について、現代においては問題が有る。
• インターアクトクラブは、学校と話し合い、理解を
深めて、もっと盛り上げてほしい。
• SAAは武生の伝統を守ってやっていってほしい。
• 会員卓話をより多くの方に語ってほしい。
• 奉仕はロータリーの金看板であり、的を絞り汗を流
す外向きの事業も、しっかりやってほしい。
• 女性会員を増やすために、考えてほしい。
• 他のロータリーにも有るように、食事を先にして、
点鐘後、例会にすると良い。

ニコニコ箱 …… 10,000円　　累計 1,113,900円

例会変更情報／福井県内ビジター受付（5月31日～6月13日）

【第4班】
　日　時：4月25日㈫ 18:30 ～　　場所：馳走 飯田
　責任者：田中　茂　　発表者：安久弥兵衛
　参加者：石川満夫･藤谷家也･米岡房直
　　　　　京藤敏実･森上節子
　2017－18年度、イアンH.Sライ
ズリー RI会長テーマは『ロータ
リー：変化をもたらす』です。ロー
タリーの戦略計画とロータリーの
目標をしっかり立てた上で、親睦、
高潔性、多様性、奉仕、リ一ダーシップを実現、ま
た実践するよう望まれています。
• 特に会員の多様性（年齢全般、性別、人種、職業）
を高め、会員増強を図ってほしい。
• ポリオ撲滅という子ども達への約束を果たしてほしい。
• 財団資金を活用して、「世界でよいことをする」計
画の周知を図る。
• 多様なメディアを通じてロータリーを紹介する事を
求められています。
　私たち武生ロータリークラブにありましても、今
日までのクラブの歴史に寄りかかることなく、また
一つずつ、新しい歴史を創造して積み上げて行かな
くてはならないと思います。
【第5班】
　日　時：5月11日㈭ 18:30 ～　  場所：料亭 うおとめ
　責任者：丹羽新吾　　発表者：三田村久光
　参加者：渡辺佳男･辻岡俊三･小林 幸一
　　　　　河合敏一･佐々木忠彦･田中大成･河嶋　一
　　　　　西藤浩一･宮本　俊･宇野賢治
　クリスマス家族会以外で家族や
子どもを巻き込んで楽しい屋外で
の事業をしたい。
　若い会員が今後の武生RCを盛り
上げてもらえるような事業を企画
出来たらいいと思う。武生RCで継続事業をやった方
が良い。翌々年度の白﨑会員の思いも含めて事業を
企画するのもいいことだと思う。武生RCとして海外
奉仕もいいことだとは思うがまずは地元に根付いた
事業を優先すべきでは……などの意見が出ました。
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2016－2017 RI テーマ

プログラム　　　　
会長挨拶　　第63代会長　京藤敏実

本日（5月30日）の例会
定款・細則変更について
　奥村忠ロータリー
　　　　　　情報委員長

6月13日
RYLA報告

6月6日
第一例会行事/ゲスト卓話
越前市「みんなの食堂」
  実行委員長  野尻富美氏

第3046回  例 会 記 録　平成29年5月23日(火)

会員総数

60名

＊変更の無い各クラブの定例例会については、ロータリーの友
　ホームページ等にてご確認ください。

  6月  1日 武生府中RC
  6月  1日 敦賀西RC
  6月  6日 福井フェニックスRC
  6月  8日 敦賀西RC

12:00～12:30  JA越前たけふ農協会館1階
12:00～12:30  プラザ萬象2階ロータリー事務局
18:00～18:30  ザ･グランユアーズフクイ1階
12:00～12:30  プラザ萬象2階ロータリー事務局

6月20日→18日
最終例会
場所：芦原温泉 灰屋


